

## インターネット安全教室 全国連絡会議について

日時 2019年2月25日(月) 13:30~17:00

会場 フクラシア東京ステーション5K 会議室

北は北海道、南は与論島までの20数団体が参加

### 議題 1. JNSA から IPA へ移行の件

2019年度から「インターネット安全教室」の運営事務局がJNSAからIPAへ移行する。

JNSAの事務局長下村正洋氏引継ぎの理由が説明され、それを受けてIPAの小宮弥生氏から、来年度の事業説明があり、参加者からも多くの質問が出されて、白熱した話し合いになった。

### 議題 2. 意見交換

- ・共催団体の方たちは、一応に「インターネットの安全の向上」と「情報モラルの啓発」に熱心に取り組んでいることが理解できた。
- ・安全教室の開催にあたって他団体（教育委員会、警察、消費者センター）の協力体制は各地域間で格差がみられる。
- ・集客には苦勞している団体が多く、パソコン講座とセットで開催する、学校などに出前講座をする、大学生や専門学校生とコラボして地域の人たちを巻き込んで活動しているところなど、様々な試みがなされている。
- ・今後の課題については、非常時の連絡用に学校へのスマホ持ち込みがとりざたされているが、教師、保護者の準備が不足していることなどが挙がっていた。

以上、短時間だったが、とても参考になる各団体の取り組みや活動報告を聞いて有意義な時間を過ごすことができた。